

SEMAINE DU Lundi 12 mai au dimanche 18 mai.

Intentions : Viviane PILOT ; Famille REBOUX – RACINE ; Roger et Hélène FUGEAU ; Sr Geneviève de l'Eucharistie ; Jacques – Olivier MARTIN ; **Sépulture :** Monique SALMON

Baptême : Maël ELIAS ; Eléonore PICHON

Jours	Offices
Lundi 12	18h : Adoration et confessions 19h15 : Messe pour les bienfaiteurs et bénévoles de la paroisse
Mardi 13	PAS DE LAUDES 18h : Adoration et confessions. 19h15 : Messe pour les familles et ceux qui désirent en fonder une.
Mercredi 14	PAS DE LAUDES 18h : Adoration et Confessions 19h15 : Messe pour les catéchumènes et ceux qui cherchent Dieu
Jeudi 15	PAS DE LAUDES 9h : Messe à Saint Antoine 18h : Adoration et Confessions 19h15 : messe pour les vocations
Vendredi 16	PAS DE LAUDES 18h : Adoration et confessions. 19h15 : Messe pour les malades
Samedi 17	9h : Messe pour la paix et en l'honneur de la Vierge Marie. 18h : Messe anticipée du dimanche à la chapelle de la Brisepotière
Dimanche 18	9h30 : Messe dominicale, St Antoine 11h : Messe dominicale St Serge.
Lundi au samedi	11h : Messe 17h30 : Vêpres
Dimanche	10h30 : Messe (Offices à Ma Maison, Petites sœurs des pauvres)

Agenda paroissial et diocésain

Mardi 13 mai : Ménage à saint Antoine 9h30 – 11h
Mardi 13 mai : 14h – 15h Préparation du sacrement des malades du 1^{er} juin, presbytère.
Samedi 17 mai : Assemblée paroissiale, salle Saint Antoine, 10h – 12h
Samedi 17 mai : Abbatale St Serge, concert Happy Swing 21h – 21h30.
Dimanche 18 mai : Après les messes, vente au profit de l'association SEKOLY en lien avec le P. Ghislain.
Dimanche 1^{er} juin : Abbatale Saint Serge, 15h : sacrement des malades.
Samedi 7 juin : Cathédrale d'Angers, confirmation des adultes.

Assemblée Paroissiale

Le dimanche 17 mai entre 10h et 12h, aux salles saint Antoine, vous êtes tous invités à un temps d'échange et de fraternité pour réfléchir ensemble à l'Eglise que nous voulons construire. En petit groupe d'abord puis en grande assemblée, nous pourrions : (1) relire l'application des orientations pastorales laissées par notre évêque l'année dernière ; (2) réfléchir sur l'Eglise que nous voulons ensemble construire ; (3) La liturgie que nous voulons vivre ensemble le dimanche.

La pastorale pour la santé.

Après plusieurs années de service assidu, Albert Daburon, diacre, a décidé de transmettre à Noëlle ROBERT, o.c.v., sa mission de coordonnateur de la pastorale de la santé : visites aux personnes seules, préparation du sacrement des malades,... Merci à tous les deux !!

Le sacrement des malades sera donné à ceux qui le voudront au cours d'une célébration le dimanche 1^{er} juin à 15h à l'abbatale Saint Serge.

Pour préparer cette journée, Mardi 13 mai, 14-15h au presbytère de saint Serge.

Cet été pour les jeunes

Pour les lycéens (de la fin de la troisième à la Terminale), Camp diocésain de 300 jeunes à Lourdes du 5 au 12 juillet : Un groupe s'organise pour Angers Centre, inscription et infos : jeunescatho49.fr

Pour les étudiants : Il reste quelques places pour le jubilé des étudiants du 26 juillet au 3 août.

Samedi 10 mai et dimanche 11 mai

4^{ème} dimanche de Pâques.

Discours du Pape François au symposium pour une théologie fondamentale du Sacerdoce ;
Jeudi 17 février 2022

Je suis reconnaissant pour l'occasion qui m'est offerte de partager avec vous cette réflexion qui découle de ce que le Seigneur m'a fait prendre conscience progressivement au cours de ces 50 années de sacerdoce et plus. Je ne veux pas exclure de ce souvenir reconnaissant ces prêtres qui, par leur vie et leur témoignage, m'ont montré depuis mon enfance ce qui donne forme au visage du Bon Pasteur... L'époque dans laquelle nous vivons nous demande non seulement de prendre acte du changement, mais aussi de l'accueillir avec la conscience que nous sommes devant un changement d'époque – je l'ai déjà répété plusieurs fois...

J'aime plutôt l'attitude qui découle d'une prise en charge confiante de la réalité, ancrée dans la sage, vivante et vivifiante Tradition de l'Eglise qui nous permet de prendre le large sans peur. J'ai le sentiment que Jésus, en ce moment de l'histoire, nous invite une fois de plus à "avancer au large" (cf. Lc 5, 4) avec la confiance qu'Il est le Seigneur de l'histoire et que, guidés par Lui, nous saurons discerner l'horizon à parcourir. Notre salut n'est pas un salut ascétique, un salut de laboratoire, non, ou de spiritualismes désincarnés - il y a toujours la tentation du gnosticisme, qui est moderne et d'actualité - ; Discerner la volonté de Dieu signifie apprendre à interpréter la réalité avec le regard du Seigneur, sans avoir besoin d'éluder ce qui arrive à notre peuple là où il vit, sans l'anxiété qui pousse à chercher une issue rapide et rassurante, guidée par l'idéologie du moment ou par une réponse préfabriquée, toutes deux incapables d'appréhender les moments les plus difficiles et même obscurs de notre histoire. Ces deux voies nous conduisent à nier « notre histoire d'Eglise, qui est glorieuse en tant qu'elle est histoire de sacrifices, d'espérance, de lutte quotidienne, de vie dépensée dans le service, de constance dans le travail pénible »

Dans ce contexte, la vie sacerdotale est également affectée par ce défi. La crise des vocations qui afflige nos communautés en divers lieux en est un symptôme. Mais il est également vrai que cela est souvent dû à l'absence dans les communautés d'une ferveur apostolique contagieuse lesquelles, en conséquence, n'inspirent pas l'enthousiasme et ne sont pas attrayantes. Les communautés fonctionnelles, par exemple, sont bien organisées mais manquent d'enthousiasme, tout est en place mais le feu de l'Esprit fait défaut. D'authentiques vocations naissent là où il y a de la vie, de la ferveur et un désir d'apporter le Christ aux autres. Même dans les paroisses où les prêtres ne sont pas très engagés ni joyeux, c'est la vie fraternelle et fervente de la communauté qui suscite le désir de se consacrer entièrement à Dieu et à l'évangélisation, surtout si cette communauté vivante prie avec insistance pour les vocations et a le courage de proposer un chemin de consécration spécifique à ses jeunes. Quand il y a un prêtre ou une communauté qui a cette ferveur chrétienne, baptismale, il y a l'attraction de nouvelles vocations.